
Важные вопросы: в ДонНАСА состоялась встреча
с главой Червоногвардейской районной
администрации

Сегодня,  20  июня,  состоялась    рабочая  встреча  главы  администрации
Червоногвардейского  района  Виктории  Викторовны  Морозовой  с  представителями
коллектива ДонНАСА. В ходе обмена мнениями обсуждались вопросы благоустройства
территорий,  строительства  дорог,  жилищно-коммунальных  проблем,  развития
инфраструктуры  академии.  

В  частности,  Почетный  президент  академии  Е.В.  Горохов  затронул  тему  не
реализованных  проектов  ДонНАСА:  баскетбольного  комплекса  и  надувного  катка,
студент-активист Василий Жеванов – его авторского проекта теннисного корта, на
осуществление которого он получил грант.

Глава районной администрации по итогам общения с коллективом отметила, что все
вопросы, поднятые коллективом, будут взяты на особый контроль и проработку
возможностей решения.
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